



WWW.WALDTAGE-SO.CH

Kinderlachen im Selzacher Wald

Rund 150 Schulklassen – das sind weit über 2000 Kinder und Lehrpersonen – werden vom 2. bis 6. September die Solothurner Waldtage im Selzacher Brüelwald besuchen. Sie kommen aus dem ganzen Kanton Solothurn. Alle Stufen sind vertreten: Vom Kindergarten über die Primarschule bis hin zur Oberstufe. Im Sinne der Inklusion werden auch Kinder mit Beeinträchtigungen im Wald anzutreffen sein. Einen Halbtag lang besuchen alle Schülerinnen und Schüler zwei bis drei Themenposten. Die

Auswahl konnten sie im Vorfeld treffen. Gesetzt ist für alle der Posten «Wald verdient Respekt», wo gezeigt wird, was im Wald erlaubt ist – und was nicht, wer im Wald anzutreffen ist, welche Probleme durch die vielseitige Nutzung entstehen können und wie man durch einen respektvollen Umgang dem Wald nicht schadet.

Zudem können die Kinder und Jugendlichen eine Holzbrücke bauen, den Imkern über die Schultern schauen, Wald-Mandalas legen, den Wald mit allen Sinnen «begreifen», sie können sich über Berufe informieren, erfahren, wie der Wald klingt oder wie Bäume gefällt werden.

Die Auswahl an Themen ist riesig. Und so hoffen wir, dass sich schon beim Schulprogramm der Brüelwald mit viel (Kinder-)Lachen füllt und alle Schulklassen den Wald mit einem guten Gefühl verlassen.



Schulprogramm: 02.–06.-09.2024

Waldtage für die Öffentlichkeit:
Freitag 06.09.: 15.00–18.00 Uhr
Samstag 07.09.: 09.00–18.00 Uhr
Sonntag 08.09.: 09.00–16.00 Uhr
Festwirtschaft Fr und Sa bis 22 Uhr,
So bis 18 Uhr.

Eintritt: 5 CHF (Kinder gratis)

Wir wollen aber auch, dass sich die Selzacherinnen und Selzacher in dieser Zeit in ihrem Wald noch zu Hause fühlen. Darum – egal ob bei den Vorbereitungen oder während der Solothurner Waldtage: Wir sind offen für ihre Anliegen. Denn der Grossanlass soll für alle zu einem positiven Ereignis mit nachhaltiger Wirkung werden.

In diesem Sinne:

«Auf bald im Wald!»

